
今週は、最高気温が 30℃を超える日もあり、暑さ指数も上がっています。この 

暑さを待っていたかのように蝉たちが元気に鳴きだしました。まだ梅雨は続いてい 

るようですが、季節は本格的に夏になっています。熱中症指数計の数値を見て、業 

間や昼休みに屋外に出て遊ぶことを控え、涼しい教室で過ごすようにすることもあ 

りました。１学期もあと１週間と少しとなりました。最後まで元気に過ごせるようにと 

願っています。 

暑い夏がやってきました！！ 

7月１０日（月）に「おなか元気教室」がありました。１・2年生の子どもたちが 

ヤクルトの管理栄養士さんに、おなかの健康についてわか 

りやすく教えていただきました。おなかに良い菌や悪い菌や 

うんちのお話、おなか元気で過ごすために大切なことなど 

を学びました。 

７月１１日（火）、4年生がバスで中西条浄水場や加古川大堰、エコクリーンピアはりまに見学に

行きました。水道やごみ処理、資源の再利用は、 

私たちの生活にはなくてはならない仕組みです。 

３Ｒ（リユース、リデュース、リサイクル）の考え方 

にもつながるものです。有意義な見学ができた 

と思います。 

おなか元気教室 

素敵なにぎり寿司が飾ってありました！ 

子どもの作品から 

７月の代表委員会 

４年生校外学習 

７月１２日（水）の業間の休み時間に、１学期最後の代表委員会 

が行われました。６・７月のめあては「けがのないよう周りを見て歩 

こう」でした。各学年、めあてを達成できていたようです。7月も引 

き続き取り組みましょう。各委員会から熱中症についての注意や放 

送があること、図書室のルールの確認、運動会のスローガンを考えてもらうように提案がありました。

１学期を締めくくるにあたり、また２学期を見据えて、大切なことばかりでした。短時間でしたが有意

義な集まりでした。 ふるさと上荘小学校と共に 

両荘みらい学園へ出発！（横断幕） 
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